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▲

子育ての声を区政に。

週 1 オンラインで気軽に参加できます。

お茶の水女子大学大学院修了。IT 系人事職として、社員が働きやす
い会社づくりにつとめる。���� 年より台東区議会議員。� 期 �� 年間、
最年少の女性議員として、そして現在は未就学児を育てる唯一の女
性議員として、子育て当事者の視点から提案を行う。女性議員の少
なさへの課題意識から立ち上げた一般社団法人 WOMAN SHIFT の代
表理事。� 歳、� 歳の � 児の母。ママの議員インターンを受け入れ中。

���� 年 � 月 �� 日生
党籍：無所属　　会派：つなぐプロジェクト
資格：保育士　　趣味：読書、おかしづくり
好きな物：くだもの

本目さよ プロフィール

ママインターン募集中です！

教育現場の改革、始まります

Ginger  &  Sayo 谷中に住む猫と台東区議会議員の、
いま気になる話。

ジンジャー さよ

先生たち、最近疲れてるって聞くけど…

そうなの。 特に面談の日程調整や会計処理に

時間がかかりすぎているの。 民間企業では

IT ツールで簡単に解決できることなのに…

もっと
IT 活用を！

質問の詳細はこちら

▲

学校での課題

・面談の日程調整に膨大な時間

・教材費などの会計処理が大変

・ICT 活用が進んでいない

働き方改革で見えてきた課題

� 朝の課題

   ・開門時間が遅くなった

   ・子どもが一人で過ごす時間が増加

� 放課後の課題

   ・居場所が減少

   ・土曜授業の振替で月曜が休みに

区への提案

・BPR 導入で業務見直し

・IT 活用で効率化

・外部の知恵を活用

区の具体的な対応

◎ 児童館の利用案内

◎ ベビーシッター利用支援事業の案内

◎ ファミリー・サポート・センターの活用



継続検討
・朝の子どもの
　居場所づくり

・教員の働き方改革
・市民参加の仕組み

学校徴収金の改革

・公会計化を検討

・透明性向上へ

・保護者の利便性アップ

まちづくりの新しい形

・デジタルプラットフォーム導入

・オンライン参加の促進

・地域課題の共有システム

区からの回答

◎ �D 都市モデルの整備を進める

◎ 多様な主体が参加できる環境整備

◎ デジタルプラットフォームの検討開始

デジタルでまちづくり参加

� 月のイベント

これから変わること 実現したこと

公園の改修工事、いつの間に決まったの？

って声をよく聞くよね

そう！だからデジタル技術を使って、

もっと参加しやすくしようって提案したの

これらが進むと

どんな効果が期待できるにゃ？

情報発信のスピードが上がるし

若い世代の参加が促される。

それに合意形成がスムーズになるよ！

お昼休みに

気軽に参加できます！

実現をめざすこと

�  スマホで計画チェック

�  子育て中でも気軽に意見を出せる

�  オンラインで参加 OK

�  �D 都市モデルで将来像を共有

実現したこと

● 防災備蓄品の充実

授乳服やパンツ型のおむつ、哺乳瓶の乳首の

充実など母子向けの防災備蓄品が充実。

大切な誰かのためにできること
ランチタイムで学ぶ ゲートキーパー養成講座

日　　時   ：   � 月 �� 日（月）��:�� ～ ��:��
開催形式   ：   オンライン（Zoom）
参  加  費    ：   無料
講　　師   ：   台東区保健所 専門職員
主　　催   ：   台東区議会議員 本目さよ事務所 申し込みはこちら

▲

★ゲートキーパーって？

自殺の危険を示すサインに気づき、適切な対

応（声をかけ、話を聞いて、必要な支援につ

なげ、見守る）ができる人のことです。

いつも温かいご支援をありがとうございます。

およそ14年間、 谷中エリアを拠点に活動してまいりましたが、 この度、 現在の生活拠点により近い日本堤エリアへと移ることにしました。

この場所は、 これからリノベーション工事を始める予定です。

工事の様子や、 この場所をどんな風に育てていきたいのか、 少しずつお話しさせていただければと思います。

これまで
と

これから

質問の詳細はこちら▲


